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真岡RC 石塚龍夫 会長テーマ『故きを温ねて真実を知り、調和の扉を開きましょう！』
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■本日のプログラム          外部卓話

■司会   SAA 阿久津 亮君

■点鐘          会長 石塚 龍夫君

■ロータリーソング    それでこそロータリー

■来賓         真岡市長 石坂 真一様

■ ゲ ス ト 米 山 奨 学 生 ホ ・ ミ ン ニ ュ さ ん

■会長挨拶        会長 石塚 龍夫 君

真岡市長石坂真一様。米山記念奨

学生ホ・ミンニュさん。ようこそ。

市長のお話を聞くのは 4年半ぶり。

前回は 2019 年 3 月 7 日でした。そ

の時はちょうど 60周年で、久保康

夫会長。これからの真岡市の取り組みについて、特に教

育に力を入れて、児童一人一人にタブレットを全額予算、い

ちご全国サミット開催という話でした。今日は「真岡の現

状と未来構想について」です。今年は斗六 RCと締結 40

周年。記念の節目の年に、真岡市と斗六市が友好都市調

印を石坂市長自ら台湾まで行き調印式に、市村前会長以

下数名の会員が随行してきました。

真岡 RC が培ってきた国際交流の延長線上に真岡西中と

正心高級中、真岡市と斗六市が友好都市。

正心高級中の林校長先生が高等部、ぜひ交流したいと
今、石坂市長がご尽力されている。我々やってきた国際
交流事業を先輩がやってきたものが今年に結実し、新た
な第一歩が迎えられればと思っております。

今年 11/23〜26 日まで、姉妹クラブ公式訪問です。現
在 33 名の希望者がおります。サーチャージ値上の為、今
月にご判断いただきたいと思います。

先週、土曜日に第 4グループの会長、幹事会がございま
した。10/24 日世界ポリオデー。広報活動をしっかりという
ことで、宇都宮市 RC は 10/19 日(土)に 10 の RC が駅東
等で PR 及び募金活動。当クラブは身障老人スポーツ大会で
Tシャツを着て、上り旗を立てて PR 活動します。

益子 RC 主催の IM。田中作次さん日本で 3人目の国際
ロータリー会長の基調講演になるので、2/25 はスケジュール調整を
お願いします。

真岡西 RCに来ている 1年交換学生フランス人のカプ
シンプロヨンさん。真岡女高で活動。第 4グループ内の各

クラブに挨拶に伺うと案内がありました。ロータリーをかっこ
よく楽しみましょう。
■米山記念奨学生学友証明書の授与 ホ・ミンニュさん
■食事
■幹事報告         幹事 横松 和美 君
・来週例会後、クラブ協議会開催。各委員長出席。
・9/27チャリーゴルフ、枠一杯で締切ます。ご了承ください。
■委員会報告  

姉妹クラブ委員長 岡本 俊夫 君
・参加費納入を 9/25 位迄に完納をお願いしたい。

・10 月 15〜17 日、林校長以下 AD含む 4名来日。

15 日予定調整中、協力をお願いしたい。

社会奉仕委員長     森田 淳 君
・10 月第三例会、真岡市老人身障者合同ス ポ ー ツ

大会。今年はフルで午前午後。終了 2時半位。

・集合 8時半、商工会議所南側グラウンド

大切な例会になるので、100%出席を。

・コロナ明け豚汁を振舞いたい。後日役割連絡します。

野 球 部    杉田貞一郎 君
10/15 地区野球大会に向けて本日より練習開始

場所：芳賀町ひばりケ丘公園野球場 18 時 30分〜

■卓話者紹介
プログラム委員長 青木 圭太 君

1955 年 9月 4日生まれ、今月が誕生月。78 年
大学の卒業後、参議院議員岩崎純三先生の政
策担当秘書。92 年総務庁長官 岩崎純三先生
の秘書官。95年県議会議員初当選し 2007〜
2009 年県議会議長。2017 年市長に初当選、
2021 年再選。2期目として活躍中。
■外部卓話        真岡市長 石坂 真一 様

真岡 RC の皆さん方には真岡市政に対してのご協力、
厚く御礼を申し上げます。特に、台湾斗六市との長年の
交流の中で真岡西中が皆さんのお力で姉妹校を結び、今
年 5月、正式に斗六市と友好都市を締結、訪問をさせて
頂いた。斗六 RC の皆さん方にも大変お世話になり、心
から感謝を申し上げます。5月に林校長先生から、高校
との姉妹校を結びたいと相談があり、真岡高と真女高に
お話をさせて頂いて、友好ができればと願っています。
今日は演題と若干違う話になるかもしれません。顔ぶ

れを拝見して随分若返ったなと、若い人たちがいるの



真岡ロータリークラブ 市村忠男 会長テーマ「変化の芽を育みましょう－話して、聞いて、考える－」

で、真岡市と政治の話をさせて頂き
たい。今新しい工業団地を造成して
います。寺内工業団地と命名し、今
企業の皆さんに意向調査をさせて頂
き、誘致目的、雇用があるのか等項
目を使い、誘致企業を模索していま
す。今の所面積の多分 5、6倍の申
込みがあるかと思います。
古い時代の話になりますが、昭和

37 年 2代目市長岩崎純三さんが就任。私は秘書をやって
おり、よくお話にお聞きした。松田屋本店というのがあ
ったのですが、その前を 3時間経っても誰も人が通らな
い若い人がいない。当時は中学校卒業し高校の進学率が
48%。半分以上が京浜地区に集団就職をする。このまま
では故郷がダメになってしまう、市長の就任の折りに掲
げた公約工業団地造成を始めた。当時は市ではできない
財政もない。住宅整備公団という組織があり、そこから
委託を受ける形で進めていく状況。これを岩崎純三さん
も活性化しようと 37才全国最年少市長として就任。当
時全国で 5つの市がこの工業団地の造成という勝負がか
かっていた。整備公団統括は建設省。その建設省は河野
一郎さんが大臣、現河野大臣の祖父。その許可がなけれ
ばできない。当時は 12/28 に大蔵省の概算要求決定。大
臣の判子が必要。その時に大臣と直接岩崎純三さんがお
会いになった。その条件が、藤尾正行の後援会長をし、
当選させれば、判子を押すということだった。

誘致活動で東京、関西行っても真岡市と漢字で読める
人もいない中、神戸製鋼が決定をした途端に営業をしな
くても企業がドンと集まった。
真岡駅には各企業のバスが毎日止まり、社員が真岡線

に乗り工業団地まで運んでいく大変な賑わいであった。
このように真岡工業団地ができた。
昭和 52 年に秘書。昭和 54 年、大平内閣の時に 40 日抗

争で自民党の最大の危機。当時の三木派、福田派、中曽
根派、この 3大派閥が反主流派になって、自由民主党本
部には党大会を開かせないためにそこを占拠した。当時
は生きるか死ぬかの自民党の中での戦いであった。田中
角栄さんは大変力があった。
その他にエピソードで言えば、当時秘書時代、子弟の

企業就職というのを非常に多く頼まれた。ある先生と一
緒に一流企業にお願いに行くと後日採用になる。これが
政治なのだと強く思った。

当時の政治家、信念を持ってきちっとダメなものはダ
メやるものはやる。これをしっかりとやってきたからい
ろんな政治があり、自民党が結党以来ある。私はこの信
念を勉強した。
今、我々も反省をしなけれ

ばならないのは、しっかりと
したものを言い切ること。ど
うしても選挙というものに皆
が捉われてしまう。こういう
中で本当にいい国ができるの
か。しっかりと地域のために
やる。

これがなくなってしまったのは、小選挙区の弊害だと
思う。地方政治を預かる者として、コロナ禍で欠けてし
まったものをもう一回見直して、それぞれが地域の中で
地域づくりをしていく。そして将来 20年 30年経った時
に子どもたちが本当にこの地域に住んで良かったと言わ
れるのには、決断をしっかりとしなければならない。
グローバルな社会と同時に、この地域の歴史を皆さんが認識
をして頂いていい街を作れるよう努力をしていきたい。
皆さん方のご協力もお願いをいたします。ありがとうご
ざいます。
■本日のスマイルボックス     藤村三夫君
石塚 龍夫君 公務ご多忙の中ご来訪戴き誠に

ありがとうございます。「真岡

市の現状と未来構成」楽しみに

拝聴させて戴きます。宜しくお

願い致します。

横松 和美君 石坂市長、今日は RC へお越し頂きありがとう御座い

ます。真岡市の現状・未来のお話し楽しみです。

中川 宏行君 真岡市長 卓話ありがとうございます。

篠原 泉 君  石坂市長のご来訪有難うございます。折角の卓話で有り

ますが体調不良によりご無礼の段、お許し願います。

私の分岡本君がしっかりと拝聴します。

篠原 宣之君 石坂市長様ご多忙中の卓話ありがとうございます。市政

70 周年に向かって本市の夢を語って頂ける事と思いま

す。日本商工会議所総会のため欠席となり残念です。

岡本 俊夫君 複合施設が姿を現して来ました。完成が待たれます‼ 昨

夜、市長が県議初当選された折、篠原泉さん、田上貴さん、

飯田恒夫さん、黒子基志さんと肩を組んだ写真を見ました。

お互い年は進みましたが、石坂市長の活躍を祈ります。

石田 順一君 石坂市長のご来場を楽しみにしておりました。卓話宜しくお

願い致します。

齊藤 敏彦君 石坂市長、真岡 RC へようこそいらっしゃいました。緊

張はしないと思いますが、卓話宜しくお願い致します。

柳 浩雄 君 真岡市長石坂様、ご来訪戴きありがとうございます。

卓話を拝聴させて頂きたかったのですが、所用のため欠

席になります。

杉田貞一郎君 石坂市長本日は卓話ありがとうございます。心して拝聴

させて頂きます。

栁田 尚宏君 石坂市長、公務多忙の中卓話ありがとうございます。

渡邉 佳寛君  石坂市長ご来訪ありがとうございます。できれば宇都宮

から真岡まで LRT を引っ張って下さい。

青木 圭太君 市長、本日は卓話宜しくお願いします。

■次回例会 9 月 28 日(木) 12:30～
炉辺会合報告例会      於：商工会議所

■月間予定出席者

在籍 52 名 出席免除者  1 名（有資格者 1 名 + 有理由者 名）

例会日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率（％）

補正後 9月 7日 51 2     0 36 0 15 70.5

本日 9 月 21 日 51 10     0 39 0 12 76.4

■月間出席率（％）※例会欠席は前日 15 時までに必ず事務局（☎.0285-84-2511 fax.0285-84-2510）までお知らせ下さい。

7 月 8 月 9 月 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 月

72.0 76.1

■スマイルボックス（9 月 21 日現在）   （円）

前回までのスマイル繰越金 344,000
会員 34,000
ビジター 0
本日のスマイル合計 34,000
スマイル今期累計 378,000
前回までの米山繰越金 9,779
本日の米山 0
米山今期累計 9,799


